

JOURNAL

École Beausoleil



Chers parents de l'école Beausoleil,

Remerciements

Remerciements à toutes et à tous pour votre collaboration lors de la fermeture de l'école pour cause d'intempéries.

Notre système de communication demeure en place pour parer à toute éventualité.

Année 2020-2021

Dans le cadre de la nouvelle occupation de l'école Beausoleil pour l'année 2020-2021, j'ai rencontré Mme Nadine Naughton, directrice de l'école Victor du SD 61 et responsable des classes de maternelle qui seront installées sur le site de l'établissement.

Cette rencontre fut chaleureuse et respectueuse empreinte d'un excellent esprit de collaboration.

SUITE...

Repas chauds

Nous attendons toujours de pouvoir bénéficier du système School Cash avant de commencer l'initiative avec l'école Victor-Brodeur. La demande fut faite à la fin novembre.

Partenariat avec l'école Victor-Brodeur

Dans le cadre de son cours CAS (créativité-action-service) du diplôme du baccalauréat international, une élève de 11e année, sous la supervision de l'enseignante titulaire de classe, initiera les élèves de l'école aux pratiques gagnantes du jardinage.

Bonne semaine,

Pascale Bernier

